

PROTOCOLO COVID-19 CEIP EUSEBIO SEMPERE

Estimadas familias :

Os informamos del Plan de contingencia elaborado por el Centro a partir de las instrucciones recibidas desde la Consellería de Educación.(covid-19)

Se ha organizado la información atendiendo a momentos del día a día del centro.

GRUPOS

- En todos los grupos de Primaria el uso de la mascarilla es obligatorio dentro y fuera del aula. En Infantil no.
- Se han creado **grupos Estables de Convivencia** desde Infantil 3 años a 4º curso de Primaria. Los alumnos se relacionan pudiendo socializar solo entre ellos.
- En 5º y 6º de Primaria se han creado Grupos **No Estables de Convivencia**. En estos grupos el alumnado debe guardar distancia interpersonal dentro del aula y llevar mascarilla.

DIA INICIO CLASES POR GRUPO

Siguiendo las instrucciones de la Consellería de Educación, el inicio de curso se hará progresivo durante la semana del 7 al 11 de septiembre.

Día 7 de septiembre: se incorporan los grupos de Infantil 3*, Infantil 5 ,5Aº , 5ºB y 6º

Día 8: Infantil 4, 3º y 4º

Día 9: 1º y 2º

Infantil 3*(Los alumnos de 3 años ,para cumplir el periodo de adaptación se hará en pequeño grupo y horario reducido.)

ENTRADAS

La entrada de todo el alumnado se realizará por la puerta del Centro situada en la calle Penáguila.

Se debe llevar la mascarilla puesta desde casa.

El/la tutor/a recoge la fila de su grupo en el patio .

Los cursos de Primaria acceden a sus respectivas aulas utilizando la puerta de Primaria, manteniendo la distancia interpersonal de seguridad. El alumnado de Infantil accede a su aula por la puerta del patio de infantil de nueva habilitación.

Se ha organizado la siguiente entrada secuenciada para evitar aglomeraciones:

- **8:50 horas : Infantil 4 años ,1º y 2º .**
- **9:00h : Infantil 5 años, 3º y 4º.**
- **9:10h : 5ºA , 5ºB y 6º.**
- **9:30h : Infantil 3 años.** Durante el periodo de adaptación puede entrar acompañado/a de un familiar hasta la puerta de Infantil del Centro, donde es recibido/a por la maestra de apoyo que se encarga de llevarlo a su aula.

Acabada la adaptación, la tutora junto con la maestra de apoyo recogerá a todo el grupo en la puerta de la c/Penáguila y lo llevarán a su aula.

ES IMPORTANTE CUMPLIR EL HORARIO DE ENTRADA DE CADA GRUPO.

Por la seguridad de todos, las familias no pueden acceder al recinto escolar. Se atenderá exclusivamente con cita previa dentro del horario establecido para ello.

SALIDAS

El alumnado sale del edificio por la puerta de Infantil y a la calle por la puerta de la C/ Berlín. Se ha previsto diferente horario de salida de los grupos para evitar aglomeraciones.

HORARIO septiembre y junio

12.45h: Infantil 3,4,5 años

12.50h: 1º y 2º

13:00h: 3º y 4º

13:10h : 5º y 6º

HORARIO de octubre a mayo

13.45h: Infantil 3,4,5 años

13.50h : 1º y 2º

14:00h: 3º y 4º

14:10h : 5º y 6º

DESPLAZAMIENTOS POR EL CENTRO

- Se ha establecido una escalera para subida a la planta 1 y otra con sentido de bajada para evitar cruces.
- En los pasillos se circula por la derecha manteniendo la distancia interpersonal de seguridad de 1'5 m.

PATIOS

Para asegurar que los grupos no se mezclan entre sí, la salida al patio se llevará a cabo a diferentes horas, manteniéndose cada grupo en una pista/ zona delimitada.

No se puede hacer uso de materiales para el juego durante este periodo por seguridad.

USO DE LOS ASEOS Y MEDIDAS DE HIGIENE

Al aseo se entra con mascarilla.

Se ha dejado el uso de un aseo (mixto) para cada dos grupos de alumnos/as.

Se han distribuido dispensadores de gel hidroalcohólico en todas las tutorías y dependencias del centro, así como papeleras con pedal y tapa.

Para complementar la seguridad e higiene, se recomienda que cada alumno traiga su botella de gel marcada y pañuelos para uso personal. (**Solo para primaria**)

COMEDOR

Se han organizado diferentes turnos para la entrada al comedor respetando los Grupos de Convivencia establecidos.

Antes de acceder al comedor y a la salida se lavarán las manos con agua y jabón.

Se quitan la mascarilla una vez estén sentados en la mesa. Se guardará debidamente en un sobre o bolsa.

NO SE PUEDEN COMPARTIR UTENSILIOS NI COMIDA.

Los grupos que entran en un mismo turno guardan distancia de seguridad entre ellos.

Después de cada turno se limpian y desinfectan sillas y mesas.

La cocinera y monitoras/es llevarán mascarilla durante toda su jornada laboral.

FAMILIAS

Todas estas medidas tomadas por el centro para la seguridad de nuestro alumnado, personal docente y de servicios necesitan además de las tomadas por las familias .

Es aconsejable siempre que sea posible, que sea la misma persona que acompañe al colegio al menor.

Es responsabilidad de la familia que un niño/a acuda sano al centro.

Deberá tomar la temperatura antes de salir de casa

NO puede acceder al Colegio si tiene síntomas compatibles con la Covid-19 (tos, fiebre, dolor de cabeza, dolor muscular, falta de olfato/gusto, malestar general) hasta que sea correctamente diagnosticado por un facultativo. Tras acudir al médico deberá presentar al tutor/a justificante médico donde se descarte tener COVID-19

Se debe comunicar al tutor/a si un alumno/a manifiesta alguno de estos síntomas así como si un familiar o persona del entorno de la familia es positivo en COVID-19 o ha estado en contacto con un positivo.

Tras un caso positivo de COVID-19 en el centro, se tomarán las medidas que dicte la Consellería de Educación y Sanidad.

Las reuniones con las familias a principio de curso serán las siguientes:

Dia 3 de Septiembre ; 9,30 3 años

11,30 6º

Dia 4 de Septiembre 9,30 h INF 4 y 5 años

11,30 5º A 5º B

Dia 7 de Septiembre 9,30 3º y 4º

Dia 8 de Septiembre 9,30 1º y 2º

Se realizarán en el patio en la zona habilitada para tal fin manteniendo la distancia de seguridad, con mascarilla y una sola persona por familia.

Todas estas medidas están sujetas a cambios dictados por la Consellería de los cuales iremos informando puntualmente a través de los grupos de wasap, página web y por parte del profesorado mediante el correo electrónico.

Esperamos la colaboración de todos los implicados para que el curso sea seguro para todos/as.

La salud de todos depende de la responsabilidad de todos.

Un saludo

La dirección